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Il futuro del
Tg1

«Primaancoradelnomedeldirettore,vorremmoconoscerequalemissioneeditoria-

le i nuovi vertici aziendali intendono affidare al Tg1». Lo scrive il comitatodi redazionedel

Tg1 in una lettera indirizzata al presidente della Rai, Paolo Garimberti e al dgMauroMasi.

«Per questo chiediamo al più presto un incontro»
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